
Consiglio Comunale INT 525 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
TANANAI O TANA-MAI, BUIO SUL CONCERTO DI CAPODANNO 2024 A
TORINO

La sottoscritta Consigliere Comunale

PREMESSO CHE

 
La Città di Torino ha stanziato 908 mila euro a favore dei grandi eventi dedicati  alla prossima
chiusura dell’anno 2024 in Piazza Castello: 847 mila euro per l’evento di San Silvestro e 61 mila
euro per il Concerto di musica classica previsto per il 1°gennaio 2025.

 
CONSIDERATO CHE

 
La  gara  sembrerebbe  prossima  all’aggiudicazione  da  parte  della  Fondazione  Reverse,  già
organizzatrice  dell’ultimo  ToDays  Festival  tenutosi  nel  periodo  agosto-settembre  c.a.,  la  quale
risulterebbe  aver  fatto  della  presenza  dell’artista  Tananai  uno  dei  punti  di  forza  del  prossimo
palinsesto  dell’evento  canoro  di  Capodanno  tanto  da  essere  valso,  da  solo,  da  parte  della
commissione aggiudicatrice, un determinante punteggio di 45 punti su 50.

 
EVIDENZIATO COME

 
Quest’ultimo dato risulti in forte disaccordo con la notizia della smentita, pervenuta alla cronaca
attraverso il recente articolo pubblicato lo scorso 15 ottobre sul quotidiano La Stampa dal titolo “IL
MISTERO DI TANANAI A CAPODANNO- MAI PREVISTA LA SUA PARTECIPAZIONE AL
CONCERTONE”, circa la presunta presenza dell’artista all’evento del 31 dicembre, tanto da esser
stata meritevole di repentino intervento stampa da parte dell’agenzia che cura la comunicazione
dell’Artista proprio per il grado di notorietà e fama internazionale.

 
VISTA
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L’oggettiva necessità, ad appena due mesi dall’evento che sembrerebbe coinvolgere un pubblico di
10  mila  persone,  di  fornire  un  programma  definitivo  e  dettagliato  anche  al  fine  di  poter  più
verosimilmente intuire il pubblico cittadino che deciderà di partecipare e pertanto di predisporre
congrue misure di sicurezza a garanzia dello svolgimento dello stesso.

 
VISTA ALTRESÌ

 
La necessità di fare chiarezza sui criteri di scelta della società aggiudicatrice soprattutto dinnanzi
all’oggettivo venir meno di quella che potrebbe essere definita conditio sine qua non rappresentata
dalla  presenza  dell’artista  di  punta  dell’offerta  di  palinsesto  (che  rappresenta  ben  il  90%  del
punteggio  totale  richiesto).
 
 

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:
 
1. Per avere delucidazione in merito a quanto accaduto circa la presenza, o presunta tale, dell’artista

Tananai anche al fine di dare una corretta e trasparente informazione ai cittadini che hanno 
invece scelto di partecipare a pagamento al concerto che lo stesso terrà all’Inalpi Arena il 
prossimo 3 dicembre, “sua unica performance a Torino” come ufficialmente e ripetutamente 
sottolineato dall’artista a mezzo agenzia di comunicazione.

2. Per avere indicazioni definitive e certe circa la società aggiudicatrice della gara, al netto della 
polemica recentemente insorta sulla presenza dell’artista, e per sapere se pur in assenza di 
Tananai si reputerà la stessa oggettivamente idonea alla gestione degli eventi sopra-citati.

3. - Per sapere quando verrà condiviso e divulgato il programma definitivo di Capodanno 2024.

Torino, 16/10/2024 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Elena Maccanti
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